

Al Juzgado Cívico quien desperdicie agua

■ Sólo serán reconvenidos para que ahorren el vital líquido

FILIBERTO CRUZ

La policía preventiva pondrá a disposición del juez cívico a las personas que desperdicien el agua, a fin de que sean reconvenidos y ayuden a cuidar el vital líquido, indicó Manuel Mondragón y Kalb, titular de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSP-DF). Dijo que los uniformados de la SSP-DF mantienen vigente el pro-

grama de aviso a las autoridades correspondientes sobre fugas de agua en la red, ello como parte de las acciones preventivas generales. Por su parte, José Galván, subdirector de Aplicación de Programas Preventivos Institucionales, de la SSP-DF, dijo que el personal operativo de la policía preventiva, ejecutará patrullajes normales en la ciudad, pero en el momento en que cualquier unidad detecte que a personas desperdiciando el líquido potable, se procederá al aseguramiento de los infractores, quienes quedarán a disposición del juzgado cívico.

Reforzarán vigilancia en zonas con más escasez

“En el momento en el que las policías detecten que están desperdiciando el agua, se va a asegurar a la personas y serán llevadas al Juzgado Cívico, porque no se puede desperdiciar el agua”, dijo.

Asimismo, aseguró que se aplicará más vigilancia en puntos y zonas donde se registra mayor escasez de agua y, en lo general se prevé iniciar una campaña para crear conciencia contra el desperdicio del agua en la que aprovechará las habilidades de grafiteros, para lo cual se buscarán lugares emblemáticos como son los pozos de agua de la ciudad, algunas

pipas de agua, avenidas principales, así como en bardas de la ciudad de México, en donde se expondrán imágenes con motivos relativos al cuidado del agua.

En otro momento, Manuel Mondragón y Kalb, jefe de la policía preventiva indicó lo más importante es crear una cultura del cuidado del agua, aunque, reconoció se podrá actuar legal y jurídicamente contra quienes desperdicien el vital líquido.

Hay que cuidar, dijo, el agua gota a gota, porque mucha gente no tiene idea de lo que significa tener la llave abierta durante un minuto.

